

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

## Avec ses nouveaux accès Fibre hybride, Vidéotron démocratise l'accès aux plus hautes vitesses sur Internet

**Montréal, le 16 juillet 2014** – Vidéotron annonce une refonte de ses accès Internet résidentiels. Ces nouveaux accès, appelés « Fibre hybride », rendront les très hautes vitesses encore plus accessibles. Ainsi, un accès à 30 Mbit/s sera désormais offert pour aussi peu que 53,95 \$ par mois. De plus, les utilisateurs actuels des accès Internet à 15 et à 30 Mbit/s pourront doubler leur vitesse de téléchargement pratiquement pour le même prix. Les nouveaux accès sont disponibles dès maintenant sur le réseau hybride de Vidéotron, qui comprend plus de 30 000 km de fibre optique.

Les six nouveaux accès Internet Fibre hybride sont tous offerts avec une protection de sécurité. Familles branchées, accros du Web ou simples utilisateurs occasionnels, tous pourront profiter d'une vitesse de connexion fiable et constante correspondant réellement à leurs besoins, à un prix concurrentiel.

### Le Net plus ultra

Avec ses nouveaux accès Internet, Vidéotron établit, une fois de plus, de nouvelles normes.

	Vitesses de téléchargement	Vitesses d'envoi	Capacités de téléchargement	Tarifs (à partir de...)
<b>Fibre hybride 5</b>	5 Mbit/s	1 Mbit/s	10 Go/mois	35,95 \$/mois
<b>Fibre hybride 10</b>	10 Mbit/s	1,5 Mbit/s	60 Go/mois	49,95 \$/mois
<b>Fibre hybride 30</b>	30 Mbit/s	10 Mbit/s	130 Go/mois	53,95 \$/mois
<b>Fibre hybride 60</b>	60 Mbit/s	10 Mbit/s	200 Go/mois	68,95 \$/mois
<b>Fibre hybride 120</b>	Jusqu'à 120 Mbit/s	Jusqu'à 20 Mbit/s	300 Go/mois	90,95 \$/mois
<b>Fibre hybride 200</b>	Jusqu'à 200 Mbit/s	Jusqu'à 30 Mbit/s	500 Go/mois	130,95 \$/mois

### La meilleure expérience Internet

Les nouveaux accès Fibre hybride s'ajoutent à quelques innovations lancées par Vidéotron au cours des derniers mois pour propulser l'expérience Internet de ses clients vers de nouveaux sommets de performance. Ainsi, rappelons qu'il y a quelques semaines, Vidéotron dévoilait l'arrivée de son tout nouveau routeur Wi-Fi nouvelle génération, offrant ainsi à sa clientèle la plus récente technologie sur le marché, la norme 802.11ac. Ce routeur dernier cri et exclusif, le premier offert aux consommateurs et aux entreprises par un important fournisseur de services Internet, permet à ses utilisateurs de profiter d'une meilleure portée et d'un plus grand débit de transfert que ceux des générations précédentes. Il peut être combiné au service Wi-Fi Optimum, où un technicien expert se déplace pour s'assurer de l'optimisation de la couverture Wi-Fi de toutes les pièces de la maison ou de l'entreprise.

### **Surfer à l'infini grâce à l'option Internet illimité**

Les clients du service Internet résidentiel de Vidéotron peuvent en tout temps se procurer, à partir de 10 \$/mois, l'option Internet illimité, qui peut s'ajouter à la majorité des accès Internet.

Ce faisant, Vidéotron, chef de file des télécommunications et du divertissement au Québec, démontre une fois de plus sa volonté d'offrir LA meilleure expérience Internet qui soit sur le marché.

Pour plus d'information sur ces services, visitez [videotron.com](http://videotron.com)

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2014, Vidéotron comptait 1 811 100 clients à son service de télédistribution, dont 1 532 700 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 419 200 clients à ses services par modem câble au 31 mars 2014. À cette date, Vidéotron avait activé 521 600 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 280 400 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)

Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)